



Als die Kraft zu Ende ging, war es kein Sterben, sondern Erlösung.

Mit Traurigkeit im Herzen, aber voll Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner geliebten Gattin, unserer Schwester, Schwägerin und Tante, Frau

Margarethe Brunner

die am Freitag, dem 23. August 2024 nach längerer, mit großer Geduld ertragener Krankheit im 81. Lebensjahr friedlich von uns gegangen ist.

Gegangen bist Du aus unserer Mitte, aber nicht aus unseren Herzen.

Um allen die Möglichkeit zu geben, sich in Stille von Margarethe zu verabschieden, ist ihre Urne am Dienstag, dem 10. September 2024, von 10.00 – 21.00 Uhr in der Aussegnungshalle auf dem Friedhof in Wels aufgebahrt.

Es liegen Andenkenbilder und ein Kondolenzbuch auf.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.



Wolfgang Gatte

im Namen aller Verwandten und aller, die um sie trauern

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.